

Resiente crédito a Estados Ley de Deuda (Reforma 13/10/16)

Resiente crédito a Estados Ley de Deuda (Reforma 13/10/16) Por Jessika Becerra Cd. de México México (13 octubre 2016).- El crédito bancario a estados y municipios ya resintió el efecto de la Ley de Responsabilidad Fiscal para este sector y el cambio de Gobierno en 12 estados del País, según la Asociación de Bancos de México (ABM). En agosto pasado, la tasa de crecimiento real anual del financiamiento bancario a estados y municipios fue cero, luego de que en el mes previo -julio- había aumentado 1.9 por ciento real. Desde abril pasado, este segmento del crédito ha crecido con menor dinamismo, ya que el aumento real anual en ese mes fue de 3.4 por ciento, en mayo de 1.3 por ciento y en junio de 1 por ciento. Cuestionado sobre este menor crecimiento, Luis Robles Miaja, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), señaló que se debe a dos efectos. "Aquí hay que considerar que fue aprobada recientemente la Ley de Responsabilidad Fiscal de Estados y Municipios, o la llamada Ley de Deuda Pública Local, porque parece toda una serie de regulaciones que limitan la capacidad de endeudamiento de los estados, esto se origina de una reforma constitucional", recordó el banquero. "Está en vías de implementación esta Ley y eso también ha generado un aprendizaje, vamos a llamarlo así, de los estados en primer lugar y de sus funcionarios fiscales. Y, por otro lado, de las instituciones de crédito para ver cuáles son las capacidades y cómo se vienen estas limitaciones", agregó. El segundo factor que incide en un menor ritmo de crecimiento es el cambio de Gobierno en 12 estados. "Por otro lado, no olvidemos que hay varios cambios de Gobierno, en este caso estamos hablando de 12, según creo recordar, elecciones recientes. Y obviamente en un Gobierno de salida ya no hay proyectos que emprender, planes que ejecutar, y por lo mismo tienes un número importante de estados que en estos no están en la actividad de generar proyectos y financiarlos", mencionó el también presidente del Consejo de Administración de BBVA Bancomer. "Sin duda alguna, ha bajado en relación con otros momentos del pasado", concluyó Luis Robles. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo